

16.03.2021

Spenden-Aktion: Familie Diallo ist vereint in Bochum

Das Wiedersehen ist möglich geworden: Familie Diallo ist vereint in Bochum. Zuvor hatte der AWO Kreisverband eine Spendensammlung für den Geflüchteten initiiert, der schwerkrank noch einmal seine Familie sehen wollte.

Seit Mitte Februar sind die Ehefrau und die beiden Kinder nun vor Ort. Neben zahlreichen finanziellen Zuwendungen wurde der Familie dafür auch kostenlos eine Wohnung zur Verfügung gestellt.

„Donc je vous remercie au fond de mon âme“ (übersetzt: Ich danke Ihnen aus tiefstem Herzen), dankt die Familie allen Spenderinnen und Spendern, dass sie sich wieder in die Arme schließen kann.

Noch einmal in die Arme nehmen

„Trotz der schwierigen Zeit, in der wir uns alle im Moment befinden, haben es sich so viele Menschen nicht nehmen lassen, kleinere und größere Beträge für die Familie zu überweisen. Das ist ein Zeichen außerordentlicher Solidarität, das uns ganz besonderes gefreut hat“, betont Serdar Yüksel, Vorsitzender der AWO Ruhr-Mitte.

Sein Dank gilt außerdem den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Auswärtigen Amtes, die bei der Anreise aus Guinea ganz unbürokratisch geholfen haben.

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail:



c.becker@awo-ruhr-mitte.de